

SURFFREIZEIT AUF SYLT

Mit 10 Kindern sind wir im Juli für 5 Tage nach Sylt gefahren. Angekommen in der Jugendherberge, haben wir unsere Zimmer bezogen und sind dann direkt zum Strand gelaufen. Wir haben Sandburgen gebaut, sind über die Wellen gesprungen und hatten dabei einen perfekten ersten Tag mit fantastischem Sonnenuntergang. Die nächsten zwei Tage haben wir einen Surfkurs gemacht. Nach ein bisschen Theorie am Strand haben wir uns dann unsere Bretter geschnappt und uns in die Wellen gestürzt. Ein weiteres Highlight war die Schifffahrt zu den Seehundbänken. Dort konnten wir Seehunde aus der Ferne beobachten und viele Meerestiere, wie Krabben und Seesterne anfassen. Die restliche Zeit haben wir mit Fußball, Volleyball, Boxen, Armbänder basteln, Steine bemalen, Lagerfeuer und Discoabend gefüllt.





„Ich wünschte ich
könnte für immer
hier sein“ Jule, 9
Jahre

„Das macht so
Spaß, ich habe
schon richtig viele
Wellen bekommen“
Lina, 11 Jahre

